
97C	–	caroline-	anime	gemelle	

DOMANDA:  

Ultima domanda per questa volta di Caroline che mi parla di fiamme 

gemelle e mi chiede cosa sono le anime sorelle, le anime   compagne, 

le anime cugine. 

RISPOSTA di ANNE: 

Questa storia di anime gemelle è sempre di gran discussione.  

Quello che mi è stato mostrato, quello che ho capito, quello che ho 

imparato e quello che ho visto è che non ritroviamo la fiamma 

gemella sulla Terra durante la nostra vita perché significherebbe 

ritrovare noi stessi. Significherebbe ritrovare una parte di noi stessi, 

mentre questo succede soltanto alla fine delle incarnazioni dove si 

ricostituiscono tutte le parti di noi stessi che sono sparpagliate in 

questo mondo o in altri o anche in altre epoche, esse ritorneranno 

alla stessa fonte e in questo caso allora si può parlare della 

riunificazione delle fiamme gemelle. 

Nell’attesa, quando ci siamo dati degli appuntamenti oppure 

quando vogliamo continuare la vita vissuta in un’altra epoca con una 

persona, si tratta di anime compagne, di anime sorelle o di anime 

cugine.  

Questo è differente dell’anima gemella che è una parte di noi stessi; 

e di solito ci sono sempre due parti. Significa che se noi, abbiamo 

un’energia femminile, in quel momento, c’è un’altra parte di noi, che 

con un’energia maschile, sperimenterà qualcos’altro nel frattempo, 



sullo stesso pianeta o su un altro pianeta o in un altro spazio-tempo 

e allora si tratta effettivamente di fiamme gemelle. 


